
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Georgsdorf am 22.02.2019 im Vereinslokal Kösters 

TOP 1 Begrüßung 

Der 2. Vorsitzende Gerd Koel begrüßt die Anwesenden herzlich und heißt sie zu der diesjährigen 
Jahreshauptversammlung herzlich willkommen. Ein besonderer Gruß geht an die Bürgermeisterin 
Anja Schupe und gleichzeitig ein Dank für die guten Zusammenarbeit und vielfältige Unterstützung 
durch den Gemeinderat Georgsdorf im vergangenen Jahr. Danke sagen möchten wir auch allen 
Sponsoren und Partnern die uns auch im vergangenen Jahr wieder tatkräftig unterstützt haben. 
Vielen Dank! In der heutigen Zeit ist das nicht immer selbstverständlich. 

TOP 2 Feststellung der Stimmberechtigten / Beschlussfähigkeit 

Gerd Koel stellt fest, dass die Einladung zur Hauptversammlung satzungsgemäß erfolgt ist. Die 
Bekanntmachung erfolgte durch das Internet, durch Aushang, Postwurfsendung und über 
Veröffentlichung in den Grafschafter Nachrichten. Er stellt weiter fest, dass die Versammlung 
beschlussfähig ist. Es sind 32 Vereinsmitglieder anwesend, alle sind 16 Jahre und älter.  

Am 01.01.2018 lag die Mitgliederzahl bei 828. Im Laufe des Jahres gab es 28 Abmeldungen und 23 
Anmeldungen. Am 31.12.22018 lag die Mitgliederzahl somit bei 823. 

TOP 3 Gedenken an verstorbene Mitglieder 

Gerd Koel bittet die Versammlung sich zu erheben und der verstorbenen Mitglieder zu gedenken: 

Alfred Bingeler (13.02.2018)                                                                                                                                         
Johannes Grobbe (26.02.2018)                                                                                                                                     
Gesine Söhnel (11.11.2018)                                                                                                                                           
Arno Schupe (14.12.2018) 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 26.04.2018 

Das Protokoll wurde den Mitgliedern über die Webseite des TSV Georgsdorf zur Verfügung gestellt. 
Es wird um Handzeichen gebeten, wenn dem Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
zugestimmt werden kann. Das Protokoll wird einstimmig ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
genehmigt. 

TOP 5 Verabschiedungen und Ehrungen 

Für die heutige Sitzung liegen keine Verabschiedungen und Ehrungen vor.  

TOP 6 Satzungsänderung § 12, Anpassung an die DSGVO 

Die Anpassung des § 12 der Satzung des TSV Georgsdorf an die Datenschutzgrundverordnung wird 
der Versammlung vorgestellt. Ein Auszug des alten und neuen Paragraphen liegt auf den Tischen aus. 
Nach nochmaliger Erklärung durch den Vorstand wird anschließend über die Satzungsänderung 
abgestimmt. Der Satzungsänderung wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
zugestimmt. Die geänderte Satzung liegt diesem Protokoll in Kopie bei. 

TOP 7 Vortrag Rechenschaftsberichte 

Auch in diesem Jahr haben wir wieder informative und ausführliche Berichte aus den jeweiligen 
Abteilungen erhalten. Hierfür unser Dank an alle Betreuer und Trainer für die Berichte. Alle 
Rechenschaftsberichte sind seit letzter Woche auf unserer Internetseite einzusehen. Im Folgenden 
wurde eine kurze Zusammenfassung je Sparte vorgenommen: 

 



Fußball Mädchen-Abteilung 

Wie schon letzte Saison, besteht eine JSG im Mädchenbereich. Die Zusammenarbeit erfolgt von den 
D- bis zu den B- Mädchen. Viele Dinge haben sich schon gut eingespielt, die Zusammenarbeit 
funktioniert hervorragend. Ein Highlight war das D und C- Mädchenturnier, welches bei der 
Jugendsportwoche 2018 gleichzeitig durchgeführt wurde. Sportlich können wir im Mädchenbereich 
sehr zufrieden sein. Alle ersten Mannschaften der Mädchen-JSG‘ s befinden sich zurzeit in den 
Spitzengruppen der Kreisliga. Die C- Mädchen haben nur mit viel Pech das Endspiel der HKM 
verpasst.Zu den zum aktuellen Zeitpunkt vorliegenden Zahlen werden in den nächsten drei Jahren 
zwischen 8 und 14 Mädchen in den Damenbereich aufrücken. 

Fußball Damenmannschaft  

Seit der laufenden Saison 2018/19 bestreiten der SV Veldhausen, der SV Esche und der TSV 
Georgsdorf auch im Damenbereich eine Spielgemeinschaft. Dabei haben wir zusammen zwei Teams, 
die 1. Mannschaft ist die Veldhausener, die 2. Mannschaft ist die Georgsdorfer Damenmannschaft. 
Mehrere Spielerinnen halfen schon in der jeweils anderen Mannschaft aus. Dies zeigt, dass die 
Zusammenarbeit immer besser funktioniert. Sechs Spielerinnen aus den B- Mädchen haben bisher in 
beiden Teams ausgeholfen, allesamt Georgsdorfer Spielerinnen. Ein erfreulicher Beleg für die gute 
Nachwuchsarbeit des TSV im Mädchenbereich! Der TSV braucht sich in keinster Weise hinter dem 
größeren Verein SV Veldhausen verstecken. Ganz wichtig und positiv für den Damenbereich ist aber 
die Rückkehr von Achim Ahuis in den Trainerstab. Mit seiner Erfahrung und Persönlichkeit konnte er 
schon viele Akzente in den Trainingseinheiten der zweiten Damenmannschaft setzen. Ebenso ein 
riesiger Dank an seinen Bruder Günter, der als Übergangstrainer neben Florian Müller in der 
Hinrunde in Veldhausen einsprang 

Fußball Jugendabteilung 

Wie in den letzten Jahren konnten wir wieder mit allen Jugendmannschaften ein Hallentraining 
ermöglichen. Mit den unteren Jahrgängen konnten zudem unsere TSV-Hallenturniere durchgeführt 
werden. In die Saison 17/18 waren wir mit 9 Mannschaften der JSG Georgsdorf/Esche am 
Spielbetrieb beteiligt. Zwar konnten keine Meisterschaften, jedoch überwiegend Platzierungen im 
oberen Tabellendrittel erzielt werden. Am Ende der Sommerferien fand wieder unsere 
Jugendsportwoche statt. Hier haben alle Jugendmannschaften ein Turnier ausgerichtet bzw. ein 
Freundschaftsspiel absolviert. Am Samstagnachmittag vorm TSV-Abend haben sich neben dem 
ausgerichteten Cliquenturnier auch noch andere Abteilungen, wie z.B. die Bouleabteilung oder die 
Volleyballabteilung zu einem Freiluftturnier verabredet. Zudem wurde eine Radtour nach Esche unter 
der Leitung von Gerhard Kathorst und Gerrit Geerds mit ca. 20 Personen durchgeführt. Der Abend 
wurde mit musikalischer Untermalung von DJ Robin Nitro (alias Robin Feldsmann) in bester 
Stimmung begangen. Wir möchten uns bei allen Helfern recht herzlich für die intensive 
Unterstützung bedanken. Der Tag war gut besucht und ein voller Erfolg! Der Dank geht an die 
zahlreichen Helfer, ohne die ein solcher Tag nicht möglich gewesen wäre! Danke! In die Saison 18/19 
sind wir sogar mit 10 Mannschaften in der JSG Georgsdorf/Esche gestartet. Im Mädchenfussball 
konnten wir die JSG Georgsdorf/Esche/Veldhausen sogar neben der C- und B-Mädchen um eine D-
Mädchenmannschaft erweitern. Hier klappt die Zusammenarbeit auch über drei Vereine sehr gut 
und somit ist die neugebildete Spielgemeinschaft (SG) Georgsdorf/Esche/Veldhausen auch im 
Damenbereich logisch und mittlerweile vollzogen. Im Namen der Kinder und der Eltern möchten wir 
uns bei allen Betreuern, Trainern, ehrenamtlichen Helfern, Vorstand und Sponsoren für die Zeit und 
Unterstützung bedanken.  

Fußball Erste und zweite Herrenmannschaft  

Die Rückrunde der Saison 2017/18 verlief aufgrund von vielen Verletzungen und berufsbedingten 
Ausfällen sehr durchwachsen, so dass die Saison mit einem 8. Tabellenplatz beendet wurde. Zur 



Saison 2018/19 musste man auf folgende fünf Leistungsträger verzichten: Henning Glüpker, Janek 
Gülink, Patrick de Vries, Michael Klokkers sowie Maximilian Körner. Als Neuzugänge konnten wir 
Marcel Böhm, Tom Schupe, Daniel Kaupel, Henning Nüsse und Jan Visschedyk für uns gewinnen. Die 
Vorbereitung verlief ordentlich, jedoch hatte man zum Auftakt der Saison gleich die schwersten 
Gegner zu verbuchen. Derzeit belegt die Mannschaft einen guten fünften Platz. In dieser Saison 
zeichnet sich die junge Truppe mit einer tollen Kameradschaft aus, gerade die dazu gekommenen 
Spieler passen menschlich und sportlich sehr gut zur Mannschaft. Mit Hartmut Werning konnte man 
sich auf eine Verlängerung für die kommende Saison einigen.  
Wie in der letzten Saison 2017/18 findet der Spielbetrieb der zweiten Herrenmannschaft auch in der 
aktuellen Saison 2018/19 in der 3. Kreisklasse statt. Die Saison 17/18 wurde auf einen guten 6. 
Tabellenplatz beendet. Zur Saison 18/19 wurde das Trainerteam um Manuel Kronemeyer, André 
Kaupel und Gerd Koel durch Gero Kreus, Björn Beernink und Marcel Hindriks ersetzt. Auch in dieser 
Saison wird die Mannschaft durch A-Jugendliche und Spieler aus der "Alten Herren" unterstützt. 
Zurzeit belegt die Mannschaft einen zufriedenstellenden 7. Tabellenplatz.   
 
Fußball Alte-Herren  

In der Saison 2017/18 konnten wir mit den Alten Herren erneut einen Platz im Mittelfeld, (Platz 6 von 
9) und somit den als Saisonziel ausgelobten Klassenerhalt erreichen. Der aktuell 6. Tabellenplatz zur 
Winterpause in der laufenden Saison bedeutet für uns, dass in diesem Jahr eine solidere Rückserie 
nötig sein wird, um das ausgesprochene Ziel – den Klassenerhalt – erreichen zu können. Die Größe 
des Kaders hat sich glücklicherweise im Vergleich zu den vergangenen Jahren ein wenig entspannt – 
nichts desto Trotz haben wir aus unterschiedlichsten Gründen nur äußerst selten die Möglichkeit 
zwei Spiele in Folge mit dem gleichen Kader an den Start zu gehen. Ein wenig Stolz können wir auf 
unsere sehr ordentliche Trainingsbeteiligung sein (im Schnitt sind wir fast immer mehr als zehn 
Leute). Auch in diesem Jahr gilt unser besonderer Dank wieder unserem Betreuerstab, sowie dem 
Festausschuss, aber natürlich auch allen, die uns als Sponsoren, Zuschauer oder auch als „Standby-
Akteure“ tatkräftig unterstützt haben. An dieser Stelle auch nochmal ein ganz herzlicher Dank an alle, 
die sowohl das Kleinfeld, als auch die Plätze und das Vereinsheim in unermüdlicher Arbeit in einem 
bemerkenswert guten Zustand halten. 

Schiedsrichterabteilung 

In der Schiedsrichterabteilung gibt es zum Vorjahr keine Veränderungen. Als Schiedsrichter sind 
weiterhin aktiv: Fabian Ahuis, Florian Egbers, Yannik Koops, Simon Oldekamp, Armin Ahuis, Günter 
Ahuis, Gerd Koel und Thorsten Waetjen. Hierfür gebührt allen unser herzlichster Dank. Wir sind 
angehalten, in den nächsten Jahren unbedingt für Nachwuchs zu sorgen.  

Badmintonabteilung 

Auch in der Saison 2018/19 haben wir keine eigene Mannschaft in der Kreisliga stellen können. 
Training findet weiterhin jeden Freitag von 18:00 – 20:00 Uhr statt. Neue Spieler sind jederzeit 
herzlich willkommen. Es gibt keinerlei Verpflichtungen zur regelmäßigen Teilnahme. Bälle sind 
vorhanden und Schläger können bei Bedarf gestellt werden. Das Jugend- und Kindertraining findet 
freitags in der Zeit von 17:00 – 18:00 Uhr statt. Das Training wird von Berthold Meyer geleitet. 
Weitere Einzelheiten können dem Jahresbericht von Berthold Meyer und Christian Röttgers 
entnommen werden. 

Boule Abteilung  

Das Jahr 2018 war für unsere Boule Abteilung alles in allem wieder ein gutes Jahr, auch wenn uns der 
Klassenerhalt in der 1. Kreisklasse der Grafschafter Bouleliga nicht gelungen ist. Der direkte Aufstieg 
bereits in der ersten Spielsaison kam offensichtlich doch zu früh. In der nächsten Saison rollen die 
Kugeln wieder in der 2. Kreisklasse, in der wir bereits seit diesem Jahr mit einem zweiten Team 



vertreten sind. Diese Mannschaft hat sich im Ligabetrieb schon recht gut behauptet, daher ist unser 
Saisonziel 2019, mit dann zwei gemeldeten Mannschaften, jeweils ein Tabellenplatz im oberen 
Drittel. Die Entwicklung unserer Boule-Abteilung ist also weiterhin positiv. Wir konnten in 2018 neue 
Mitspieler dazugewinnen, und die Trainingsabende jeweils Montags und Freitags ab 17.00 Uhr sind 
immer gut besucht. Interessenten sind bei uns jederzeit herzlich Willkommen, kommt einfach vorbei 
und probiert das Boulespiel einmal aus. Nachdem wir im Jahr 2017 unsere Bouleanlage von 3 auf 
jetzt 6 Plätze erweitern konnten, steht für das nächste Jahr erneut ein Projekt an. Die Neugestaltung 
weiterer sechs Bouleplätze auf dem Gelände an der Finkenstrasse werden für den TSV Georgsdorf 
eine Bereicherung darstellen. Dadurch können wir uns mit dann insgesamt 12 Bouleplätzen auch für 
größere Turniere bewerben, und so wiederum positive Impulse in die Region senden. 

Tanzgruppen 

Weiterhin gibt es zwei Tanzgruppen. Am Montagnachmittag von 14.35 Uhr bis 15.15 Uhr und von 
15.15 Uhr bis 16.15 Uhr findet das Tanzen mit den Coolen Girls und Ladykrachern statt. Nach einem 
kleinen Aufwärmprogramm studieren wir eine neue Choreographie ein oder feilen an unserem 
fertigen Tanz.  

TSV-Kinderturnen 

Seit den Herbstferien gibt es das Kinderturnen für Kinder ab der 2. Klasse. Es findet von 15.00 Uhr bis 
16.00 Uhr in der Turnhalle statt. Die Kinder können nach Belieben spielen, turnen und klettern. Auch 
gemeinsame Spiele wie Sklitzen und Brennball kommen bei den Kindern gut an.  

Eltern-Kind-Turnen 

Die Ansprechpartner bauen alles ab 14.30 Uhr auf und um 15 Uhr beginnt das Eltern-Kind-Turnen. 
Dort kann dann auf den aufgebauten Geräten bis ca. 16.30 Uhr geturnt, geklettert und gerutscht 
werden. Für die ganz Kleinen gibt es ein Bälle-Bad. 

 

Ostereiersuchen 

Ostern 2018 fand das Ostereiersuchen wieder an der Mühle in gemütlicher Atmosphäre statt. Mehr 
als 30 Kinder im Alter von 1 – 11 Jahren folgten der Einladung und suchten fleißig rund ums 
Mühlenhaus nach Ostereiern und Süßigkeiten. 

TSV-Weihnachtsfeier 2018 

Auch in diesem Jahr konnten wir am 04.12.2018 wieder 19 Kinder und am 05.12.2019 wieder 36 
Kinder begrüßen. Zum Abschluss kam wie in den vergangenen Jahren der Nikolaus und verteilte 
Tüten für jedes Kind. Der Nikolaus wird seit Jahren von Alfred Deters aus Osterwald gespielt. 

Volleyball  

In dieser Hallensaison spielten 6 Mannschaften in einer Mixed-Gruppe. Es konnte eine Hin - und 
Rückrunde gespielt werden. Mit fünf gewonnenen und fünf verlorenen Spielen belegten wir den 3. 
Platz in dieser Gruppe. In der Beachvolleyballrunde konnte eine super Platzierung mit einem 2. Platz 
bei insgesamt sieben Mannschaften erzielt werden. Aufgrund unseres schlechteren Satzverhältnisses 
reichte es leider nicht für den 1 Platz. Beim Beachvolleyball-turnier in Füchtenfeld wird jedes Jahr 
(Ende August) für einen guten Zweck gespielt und zwar für die Kinderkrebsstation in Münster. Jeder 
Ballpunkt bedeutet 1 Euro und in diesem Jahr wurde die 10.000-Punkte-Marke geknackt, d.h. 
mittlerweile sind schon mehr als 10.000 Euro durch diese Veranstaltung für die Kinderkrebsstation 
zusammengekommen. Trainingsabend in der Halle für Damen und Herren ist dienstags ab 20.00 Uhr. 



Beachvolleyball wird nach Abschluss der Hallenrunde (Ende April) ebenfalls dienstags ab 19.30 Uhr 
oder wann immer möglich gespielt. 

Bauerngolf 

Das Jahr 2018 hat uns nicht nur einen heißen, langen Sommer und wenig Regen gebracht, sondern 
auch einen neuen Besucherrekord beim Bauerngolf. Sehr viele große Gruppen mit mehr als 15 
Personen brachten viele Kaffee- und Kuchen-Besucher zum Bauerngolf. Auch haben wir wieder viele 
Gäste begrüßen können, die schon öfters bei uns waren. Mit dem Asylkreis Neuenhaus haben wir es 
mal wieder in die GN geschafft. Leider müssen wir wegen Umzugsplänen Abschied nehmen von 
Dineke Dijksgraaf. Zum Glück haben wir schon eine sehr gute Vertreterin gefunden: Hermine 
Winkler. Sie hat in diesem Jahr schon mehrere Male die Gäste auf dem Platz empfangen. Auch im 
2018 sind auf dem Bauerngolfplatz wieder viele Stunden von ehrenamtlichen Helfern verbracht 
worden. So sind z.B. die Bänke und Tische erneuert worden und die 10 Spiellöcher haben eine 
Betonplatte für eine bessere Pflege bekommen. Vielen Dank an Lambertus Kronemeyer und Gert 
Raterink. Zudem sind noch besonders Ali Raterink, Jan Smit und natürlich unsere Renter-Band für 
Ihre Tatkräftige Unterstützung rund um das Bauerngolf-Gelände hervorzuheben. Vielen Dank! 

Zumba  

Am Mittwochnachmittag von 16.45 – 17.30 Uhr und am Freitagabend von 20.00 Uhr – 20.45 Uhr 
findet Zumba statt. In 45 Minuten trainieren wir den ganzen Körper, frei nach dem Motto: Jeder 
macht was er kann und möchte!  Mittwochs sind es ca. 15 bis 28 Frauen die am Training teilnehmen 
und Freitags ca. 8 bis 15 Frauen. 

 

 

Karateabteilung  

Am 23.06.2018 fand in der Turnhalle in Georgsdorf die erste Prüfung des Jahres unter der Leitung 
unseres Dojoleiters Holger Averes statt. An der Prüfung nahmen 4 Mitglieder teil, die auch alle ihre 
Prüfung, durch das Zeigen von hervorragenden Leistungen, bestanden. Am 20.10.2018 fand in der 
Turnhalle in Georgsdorf der Jubiläumslehrgang 10 Jahre Goju-Ryu Karate-Do beim TSV Georgsdorf 
statt. 

Kegelabteilung  

In diesem Jahr war keine Mannschaft gemeldet. 

TOP 8 Bericht Rechnungsführer 

Guido Olthoff stellt den Finanzbericht für das Jahr 2018 vor. Ein ausführlicher Bericht liegt diesem 
Protokoll bei.  

TOP 9 Bericht Kassenprüfer 

Am 28.01.2019 wurde durch die Kassenprüfer Heiko Berends, Sabine Pieper und Tobias Schnieders 
eine satzungsgemäße Kassenprüfung beim Rechnungsführer Guido Olthoff unter Anwesenheit des 1. 
Vorsitzenden Albert Evers durchgeführt. Die Buchungsunterlagen wurden stichprobenartig überprüft 
und ergaben keinerlei Beanstandungen. Ein detaillierter Bericht liegt diesem Protokoll bei.  

TOP 10 Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird duch die 
Mitgliederversammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen entlastet.  



TOP 11 Neuwahl Kassenprüfer 

Albert Evers fragt die Versammlung ob sich jemand bereit erklärt in diesem Jahr als Kassenprüfer zu 
fungieren. Turnusgemäß kann Heiko Berends noch einmal tätig werden. Aus der Versammlung 
werden Malte Raterink und Lars Raterink vorgeschlagen. Heiko Berends, Malte Raterink und Lars 
Raterink werden einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen als Kassenprüfer gewählt. Sie 
nehmen die Wahl an. 

TOP 12 Anpassung der Mitgliedsbeiträge 

Seit 2011 sind beim TSV Georgsdorf die Beiträge nicht mehr erhöht worden und im Vergleich zu den 
Nachbarvereinen am niedrigsten. Vor dem Hintergrund der Beitragserhöhung des Kreissportbundes 
und der allgemeinen Kostensteigerung sollen jetzt die Beiträge moderat erhöht werden auf 
monatlich:                                                                     

Kinder 3,50 €                                                                                                                                      
Jugendliche  4,00 €                                                                                                               
Erwachsene  6,00 €                                                                                                                
Familienbeitrag  12,00 €    
                                                                                                           
Die Versammlung stimmt einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen der Beitragserhöhung 
zu.  
 
TOP 13 Neuwahlen / Bestätigung von Wahlen 

Die Versammlung schlägt André Köster als Wahlleiter vor. Nach einstimmiger Abstimmung nimmt 
André Köster die Wahl an. Im Anschluss tritt der gesamte Vorstand des TSV Georgsdorf geschlossen 
zurück. André Köster dankt dem Vorstand zunächst für die geleistete Arbeit und bittet dann die 
Versammlung um Vorschläge für den 1. Vorsitzenden des Sportvereins. Aus der Versammlung kommt 
der Vorschlag zur Wiederwahl. Nachdem keine weiteren Vorschläge genannt werden, stellt André 
Köster die Frage an die Versammlung, wer der Wahl von Albert Evers zum 1. Vorsitzenden 
zustimmen könne. Einstimmig und ohne Gegenstimmen und Enthaltungen wird Albert Evers erneut 
zum 1. Vorsitzenden des TSV Georgsdorf gewählt. Albert nimmt die Wahl an und übernimmt wieder 
die Leitung der Versammlung.  

Er schlägt für die weiteren Wahlen Blockwahl vor und bittet die Versammlung um Zustimmung. Diese 
wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen erteilt. 

Für den geschäftsführenden Vorstand werden der Versammlung folgende Personen zur Wahl 
vorgeschlagen: 

Gerd Koel 2. Vorsitzender                                                                                                           
Guido Olthoff  Rechnungsführer                                                                                                   
Carsten Koops  Leiter Spielbetrieb                                                                                                 
Anja Alfers  Schriftführer 
 
Der Wahlvorschlag wird von der Verammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
angenommen.  Alle Personen nehmen die Wahl an.  

Für den Gesamtvorstand werden der Versammlung folgende Personen zur Wahl gestellt: 

Oliver Ende, Jugendleitung 
Friedel Prys/Frank Nyhoff, Mitgliederverwaltung 
André Alferink, Internet- und Marketingbeauftragter, Fußballobmann 
Christian Röttgers, Breitensportwart 



Heinz-Hermann Smit, Fußballfachwart 
Heinz-Friedhard Grobbe, Festausschuss, Ehrungsbeauftragter 
Robin Schewski, Fußballfachwart 
Björn Beernink, Fußballfachwart 
Frauenbeauftragte (zur Zeit nicht besetzt) 
 
Der Wahlvorschlag zum Gesamtvorstand wird von der Versammlung einstimmig, ohne 
Gegenstimmen und Enthaltungen gewählt.  

Für den Ehrenrat werden der Versammlung folgende Personen zur Wahl gestellt: 

Fritz Mölderink, Obmann                                                                                                                   
Gerhard Kathorst, Beisitzer                                                                                                                        
Jan-Hindrik Ahuis, Beisitzer                                                                                                                               
Gerd Jeurink, Vertreter                                                                                                            
Lambert Ahuis, Vertreter 
 
Der Wahlvorschlag zum Ehrenrat wird von der Versammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und 
Enthaltungen angenommen. Die Mitglieder des Ehrenrates haben bereits im Vorfeld der 
Versammlung schriftlich erklärt, weiterhin für das Amt zu Verfügung zu stehen; sie nehmen somit die 
Wahl an. 

Folgende Mitglieder werden der Versammlung für diverse Ämter zur vorgeschlagen: 

Günter Ahuis, Schiedsrichterobmann 
Sigrid Steging-ter Bahne, stellvertretende Jugendleitung 
Gitta Koops, stellvertretende Jugendleitung, Mädchen- und Frauenfußball 
Holger Ende, stellvertretende Jugendleitung, Mädchen- und Frauenfußball 
André Köster, stellvertretende Jugendleitung 
Marianne Roovers, Bauerngolf 
Holger Averes, Karateabteilung 
Christian Schupe, Fußballfachwart Alte Herren 
 
Der Wahlvorschlag wurde von der Versammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
angenommen. 
 

Folgende Mitglieder werden der Versammlung als Platz- und Gerätewart vorgeschlagen: 

Jan Smit, Platzwart                                                                                                                                                     
Alfred Raterink, Platzwart                                                                                                                                
Robert Menke, Platzwart                                                                                                                                 
Lambertus Kronemeyer, Gerätewart                                                                                                             
Helmut Raterink, Gerätewart                                                                                                                                     
Josef Lügering, Gerätewart                                                                                                                          
Hendrik Smit, Gerätewart 
 
Der Wahlvorschlag wird von der Versammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
angenommen. 

Folgende Personen werden der Versammlung für den Ehrungsausschuss vorgeschlagen: 

Hans-Gert Sloot, Ehrungsausschussvorsitzender                                                                                     
Winfried Winkler, Ehrungsausschussbeauftragter JHV                                                                                                                           
Frank Nyhoff                                                                                                                                                            



Gerlinde Weerts                                                                                                                                                       
Alfred Keen                                                                                                                                                                   
Werner Hund                                                                                                                                                        
Heinz-Ludwig Berends                                                                                                                                  
Christian Rötters                                                                                                                                                           
Carsten Koops                                                                                                                                                      
Heinz-Friedhard Grobbe                                                                                                                                                   
Gerd Koel 
 
Der Wahlvorschlag wird von der Versammlung einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen 
angenommen. 

TOP 14 Beschlussfassung über evtl. vorliegende Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

Albert Evers  bedankt sich besonders beim Gesamtvorstand für die gute kameradschaftliche 
Zusammenarbeit die den TSV so auszeichnet. Ein besonderer Dank geht auch an alle Schiedsrichter, 
ohne die nicht so viele Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen könnten. Außerdem dankt er 
natürlich den Firmen, die sich durch Bandenwerbung einbringen und den Spielern der 1. und 2. 
Herrenmannschaft die die Banden jedes Jahr wieder auf Hochglanz bringen.  

Hingewiesen wird noch auf die Aufführungstermine der Theatergruppe, die wieder wie in jedem Jahr 
ein Stück auf die Bühne bringt das Jung und Alt weit über die Gemeindegrenzen hinaus begeistert. 
Wer das Stück noch sehen möchte muss sich beeilen, die Karten sind nahezu ausverkauft. 

Am 23.03.2019 findet im Gemeindehaus eine „Ideenwerkstatt Dorfpark Georgsdorf“ statt. Die 
Gemeinde lädt alle Bürger dazu ein, Ideen zusammenzutragen und den Dorfpark attraktiver zu 
gestalten. Begleitet wird das Vorhaben vom Planungsbüro Gertken aus Werlte. Die Veranstaltung 
beginnt um 9.30 Uhr und endet voraussichtlich gegen 15.00 Uhr. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. 

Der 1. Vorsitzende Albert Evers bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Kommen und beendet die 
Jahreshauptversammlung um 20.50 Uhr mit einem dreifachen Hipp Hipp Hurra! 
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